
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „soerenrudi“ vom 15. Mai 2018, 12:54

Das hat ja nix damit zu tun, dass ich das Stadion nicht wirklich hübsch finde. Mein Beitrag war
jetzt überhaupt nicht auf uns bezogen. Ich weiß auch, dass für uns finanziell wahrscheinlich
auch nicht mehr als so eine Einheitsbrei-Arena drin sein wird, wenn wir in absehbarer Zeit ein
neues Stadion bauen würden. Muss mir ja dann aber trotzdem nicht gefallen. Es würde mich
mal interessieren, wie viel bei der Hertha nur das Stadion kostet. Die 200 Millionen sind ja für
das gesamte Gelände.
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